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2021年2月中旬，有网友在地方领导留
言板上反映“宽城区北环城路堵车严重”

“北环城路地铁站到兰家蓝田学校之间交
通线路不畅”等问题。近日，长春市市长公
开电话办公室对网友提出的问题逐一进行
了解答。

网友问题：
北环城路附近拥堵如何解决？

城市晚报全媒体记者在地方留言板
上看到，该网友提出的问题如下：

1.北环城路段常年堵车，每次经过就
没有过顺畅的时候，新修的北凯旋路也是
坑坑洼洼，这样的修筑还有什么意义呢，
希望领导能解决北环城路路段拥堵的问
题，建议向两面扩充车道，包括我住的地
方万龙银河城一期二期中间道路还是水
泥路，一下雨就全是泥，希望领导能重视。

2.关于北环城路地铁站之北面到兰
家蓝田学校地段的交通线路问题，目前
直通地铁的只有一条，还要走很远的路
段才能到达公交站，希望领导考虑多加
入一些公交线路，建议在蓝田学校设立
一个始发终点站设立一个或者多个公交
线路。

官方回应来了！

针对网友提出的问题，今年3月10日，吉
林省长春市市长公开电话办公室给予了回
应。

市建委经查，该段北凯旋路（北三环路-
北四环路）为维管中心2020年大中修未完
工程，该路于2020年10月施工，为道路罩面
工程。在您反映此问题之前，我们已发现新
铺装道路出现破损情况并第一时间约谈了
施工单位。通过现场踏查、检验，上述情况
为沥青混凝土材料问题导致道路局部脱粒
现象，已责成施工单位予以整改，但因当时
气温较低已不具体施工条件，为了保证工程
质量，定于今年天气转暖具备施工条件时对
问题地段进行处理。北三环路拓宽工程西
起青年路，东至伊通河，现状车行道宽度16
米，双向四车道，拓宽后车行道宽度30米，两
幅路双向八车道。因现状与铁路61线、62线
和68线相交，节点现状为平交，但能否采用
平交需铁路部门进一步确认，市建委已向沈
阳铁路局发过函，暂未得到回复，同时，宽城
区征收部门2018年曾对征拆费用进行过估
算，预计征收资金巨大。鉴于涉铁方案未稳
定、征拆难度较大，项目暂不具备建设条件。

长春市交通运输局经查，蓝田学校周边
区域目前因客流量较少，且出行时间集中在
早晚高峰期，平峰无出行需求，根据公交线
网设施规范，百公里出行量不足500人次，不
具备新增公交线路的条件。现阶段为解决
学校及周边少量出行需求，可组织开设定制
公交或定时班车，以解决与凯旋路干线公交
的衔接换乘需求。下步将结合年度公交线
网规划评估调整，将该区域纳入规划范围，
在具备条件时可以增设公交线路，暂时没有
具体时间安排。

记者踏查：
北环城路交通复杂，拥堵成常态

3月16日，城市晚报全媒体记者赶到了
北环城路与凯旋路交会处踏查，虽然不是早
晚高峰期，但北环城路上的交通压力依然非
常巨大。

“这条路几乎没有不堵车的时候，北环
城路太窄了，单向就两排车道，车流量还
大！”住在附近小区的王女士告诉记者，除了
车多以外，北环城路上还有多条铁轨，“火车
一来，全都堵死了，车能堵出上百米去！”

在记者踏查过程中，也确实发现了北环
城路上只要有火车经过就会堵车的问题。

除此之外，记者还发现经常有大货车出现在
北环城路上，让原本已经十分拥挤的通行环
境变得更加不堪。

记者沿北凯旋路往北踏查发现，在平峰
时段内，北凯旋路上的车流并不多，除了等
信号灯的时候，很少堵车，路况相比北环城
路要好上很多，不过在北凯旋路与尚邻路交
会处，路面上忽然出现了许多的坑洼，车辆
经过时均需要减速。

“这条路刚修好不久，不知道怎么就变得
坑坑洼洼了，下雨天更是难走，希望相关部门
好好修修！”家住附近小区的业主林先生表
示。 /城市晚报全媒体记者王跃报道摄
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